



Diputados de Morena cancelan de último momento reunión plenaria



De último momento, la bancada de Morena en la Cámara de Diputados canceló su reunión plenaria prevista para este lunes y la reprogramaron hasta la primera semana de febrero, con lo que dejan pendiente la elección de su representante ante el INE, nombramientos de cargos internos de la bancada de sus coordinaciones temáticas y en Grupos de Amistad con congresos de otros países.



Fuentes del grupo parlamentario señalaron que la reunión se canceló porque a la cita de las 13 horas sólo acudieron 78 diputados de los 253 de la bancada, debido a que un grupo decidió hacerle vacío al coordinador **Ricardo Monreal Ávila** por diversos desacuerdos, entre ello que el orden del día fue enviado este mismo lunes y no con 48 horas de antelación, como marca el reglamento.

Sin embargo, el vicecoordinador Alfonso Ramírez Cuéllar aseguró que “hay unidad en la la bancada” y que se canceló la reunión porque muchos de sus compañeros se encontraban fuera de la capital.

“Simple y sencillamente era un día difícil, complicado. No hay sesiones, y la gente (diputados) que aprovechó la asistencia al evento del día de ayer con la doctora Claudia algunos se regresaron (a sus estados), otros se quedaron, pero ya se decidió programar el nombramiento de nuestro representante ante el INE, está el compañero Guillermo Santiago que es la propuesta de la mayoría; y están muchos nombramientos que tienen que ver con los Grupos de Amistad que le tocan a Morena, y también una estructura interna que son las comisiones temáticas”, comentó a La Jornada.

Aún no hay fecha para la próxima reunión, debido a que el coordinador Monreal Ávila informó que en la medida de lo posible emitirá la convocatoria. Pero, Ramírez Cuéllar espera que tenga lugar en la primera semana de febrero.

“Sí, cuando ya estemos en el periodo para no tener problemas como los que se presentaron el día de hoy”, dijo.

En diciembre pasado, diputados de Morena reclamaron en una carta a su coordinador por la falta de nombramientos en las coordinaciones temáticas que están pendientes desde septiembre y también le pidieron informes financieros trimestrales y transparencia en el uso de los recursos del grupo.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		14-01-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Se cuestionó a Ramírez Cuellar si lo anterior fue parte de la molestia de legisladores para hacer un desdén a la convocatoria de hoy.

“No tengo información detallada de cuál fue, pero ya la reprogramamos y es lo más importante que salgamos en unidad. Creo que hay mucho consenso para ya sacar nuestra representación en el INE y concluir con los trabajos de la integración de la estructura interna de Morena y llenar los espacios de los grupos de amistad. Si, no veo ya mayor problema, yo creo que esto se resuelve ya de manera inmediata la próxima semana”, respondió.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2025/01/13/politica/diputados-de-morena-cancelan-de-ultimo-momento-reunion-plenaria-1913>